

Titel: Casinos Austria. Das Ende. - Spielerhilfe Pressekonferenz

Der Konzern hat über viele Jahre gezielt im Bereich Spielerschutz öffentlich gelogen und Menschen existenziell ausgebeutet bzw. dabei zugesehen, wie diese aufgrund ihrer Spielsucht zu Grunde gehen.

Die Spielerhilfe deckt diese Versäumnisse nun im Rahmen einer eigenen Pressekonferenz auf.

Auf der Agenda steht:

- Äußerst mangelhafter Spielerschutz & öffentliche Lügen/Falschbehauptungen
- Verbindungen zwischen Casinos Austria und Medien
- Ignorieren von Jugendschutz-Auflagen
- Ein Blick hinter die Kulissen des Konzerns
- Anzeigenwelle gegen Gesellschaften des Casinos-Konzerns. An diesem Tag wird die Spielerhilfe deutlich über 100 Anzeigen einbringen.

Der Verein Spielerhilfe, der sich für besseren Spielerschutz in Österreich bemüht, hat in einer akribischen Erhebung über mehrere Jahre Vorgänge dokumentiert und festgehalten und präsentiert diese Ergebnisse nun mittels einer Pressekonferenz.

Die Informationen wurden selbst erhoben, von Spielsüchtigen und Geschädigten des Konzerns übermittelt oder von Whistleblowern an die Spielerhilfe gesendet.

Jede Information wurde mit journalistischen Sorgfaltspflichten mehrfach auf ihren Wahrheitsgehalt und Richtigkeit überprüft.

An oberster Stelle der Vereinsaktivitäten steht die Sachlichkeit.

Einladung:

Titel: Casinos Austria. Das Ende.

Datum: Dienstag, 18.04.2023

Uhrzeit: 10:00 Uhr

Dauer: ca. 70-80 Minuten

Art: Vortrag, anschließend Fragen möglich. Eine Online-Teilnahme ist leider nicht möglich.

Anmeldung erforderlich.

Bei Interesse melden Sie sich online an: <https://www.spielerhilfe.at/pressekonferenz-casinos-austria-das-ende/>

Liebe Grüße,

Christoph Holubar

E-Mail: christoph@spielerhilfe.at

0664/2395828

Verein Spielerhilfe

WIR SIND WIEDER DA!

<https://www.spielerhilfe.at>